
Hierzu lagen keine Wortmeldungen vor, so dass der Vorsitzende sich bei den 
Ausschussmitgliedern und den Vertretern der Verwaltung bedankte und die Sitzung 
sodann schloss.  
 
 


